

Bauverwaltung
Sachbearbeiter: Herr Peter Mesenbrink

Beschlussvorlage

Abt. 5/034/2015

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Verkehrsausschuss	17.03.2015	öffentlich

Top Nr. 7

Verkehrssituation in der Pullacher Straße - Aufhebung des eingeschränkten Haltverbotes für Teilbereiche - Antrag von Gemeinderat Johannes Burges

Anlagen:

Anlage Pullacher Straße

Beschlussvorschlag:

Auf der Ostseite der Pullacher Straße wird das eingeschränkte Haltverbot (Zeichen 286) in 2 Teilbereichen (jeweils ca. 20-25 Meter) aufgehoben.

Begründung:

Der Antrag von Herrn Burges wurde bereits in der Sitzung vom 07.10.2014 behandelt und befürwortet. Herr Burges hat sich an der Beratung und Abstimmung zu diesem Antrag beteiligt. Bisher ist die Verwaltung davon ausgegangen, dass bei verkehrsrechtlichen Anordnungen lediglich ein Gruppeninteresse für Ausschussmitglieder in Frage kommt.

Das Landratsamt München teilt diese Meinung überraschenderweise nicht mehr. Damit diese Beschilderung weiterhin Bestand haben kann, muss erneut darüber abgestimmt werden. Die Verwaltung hat bisher die Wiederherstellung des vorherigen Zustandes noch nicht veranlasst, da keine negativen Rückmeldungen bekannt sind.



Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin